

TRABAJAN REGIDORES EN ACTUALIZACIÓN DE REGLAMENTOS.

Con la presencia de las y los regidores dieron inicio las mesas de trabajo para la actualización de los reglamentos de Policía y Gobierno Municipal además del Reglamento de Comercio.

Al respecto el Secretario del Ayuntamiento explicó que dando seguimiento a los acuerdos tomados en la última Sesión Ordinaria de Cabildo del jueves pasado, este lunes 29 de octubre los integrantes del Cuerpo Edilicio llevaron a cabo la primera mesa de trabajo con la finalidad de actualizar los reglamentos mencionados.

Adelantó que dentro de los trabajos que se habrán de realizar los integrantes del Ayuntamiento en los próximos días será solicitar a los titulares de las diferentes dependencias que presenten sus inquietudes y sugerencias a efecto de que sean retomadas en el trabajo de actualización que los regidores habrán de realizar con la intención de contar con una normatividad que permita una mayor eficacia a la administración pública municipal.